

Standortbestimmung beim Werfertag in Leinfelden

Am 29. April 23 richtete die LG Leinfelden-Echterdingen einen Werfertag aus. Für 5 Athletinnen des TSV Urach war dies eine erste Standortbestimmung im Wurfbereich. Amelie Weber (W13) bestritt ihren allerersten Wettkampf und siegte im Diskuswerfen mit dem 750g schweren Gerät und einer Weite vom 18,59m. Die 3kg Kugel landete bei 6,31m, ebenfalls Rang 1.

Pauline Adam (W15) erzielte im Diskuswerfen mit dem 1kg Gerät 18,72m und belegte Rang 2, den gleichen Platz errang sie im Kugelstoßen mit der 3kg Kugel und einer Weite von 8,23m.

Nach einer Woche, die die Mädels auf einer Studienfahrt in Italien weilten, war dies für die weibliche Jugend U18 und U 20 der erste Wettkampf in diesem Jahr. Bei der weiblichen U 18 erzielte Ronja Dietz mit der 3kg Kugel 8,33m. In der gleichen Altersklasse stieß Amrei Wahl die Kugel auf 8,97m. Sie warf den 1kg Diskus auf 24,44m und belegte Rang 4. Ihre weitesten Versuche waren leider außerhalb des Wurfsektors gelandet. Mit dem 500g Speer scheiterte Amrei zwar am Ziel die 30m-Marke zu knacken. Mit gemessenen 29,16m durfte sie dennoch zufrieden sein. In der Klasse U 20 hatte Nicola Scheu im Diskuswerfen Mühe ihre Würfe im Sektor zu platzieren. Mit 21,37m belegte sie zwar Rang 2, blieb aber mit der gemessenen Weite unter ihren Möglichkeiten.